

Notre rencontre D'highland games

La rencontre du matin

Le lundi 16 mars 2015 nous avons participé à un projet d'highland games , nous avons organisé une journée olympiade avec les 6ème D . Le matin nous avons fait des petits jeux au stade Jean Daguerre à Parthenay.



Les jeux du matin



Nous devons lancer des cabers c'est un tronç que nous devons lancer et qui doit faire un tour ,des lances de pierres c'est une pierre qui devaient faire un tour avec de l'élan. Le tire à la corde c'est 2 équipes qui doivent tirer de chaque coté . Et notre équipe Canada a perdu au tire à la corde . Le sac à patate c'est dans un sac séré en toile de juste notre équipe Canada à été deuxième. Nous avons aussi fait un relais avec un seau dans notre dos , sur notre tête ...Avant, nous avons suivi un parcours avec un tronç sur une de nos épaules.

Le midi

Après les jeux d'highland games nous avons mangé au stade Jean Daguerre et après manger, nous avons joué au stade Jean Daguerre au loup touche touche ou parle.

L'après midi

L'après midi, nous avons été au collège Mendès France à Parthenay .Un écossais Gavin Anderson est venu nous faire visiter l'Écosse sur un vidéo projecteur dans une salle du collège. Gavin Anderson était habillé avec un kilt et des chaussettes écossaises et Gavin nous a montré un couteau dans ses chaussettes et une veste. Aussi nous avons suivi Gavin avec sa cornemuse dans la cour du collège et les 6ème D chantaient quand nous avons fait le tour de la cour du collège. Et c'était la chanson traditionnel écossaise.

